

## Segunda mirada

### Remedio infalible

– Veo que la oficial del Presidente electo recibió las propuestas de Ignacio Briones y otros muchachos de la derecha liberal sobre permisología – nos cuenta José Tobías Silva, que no pierde las esperanzas de que le caiga una subsecretaría.

– El primer triunfo de las políticas de salud de José Antonio Kast – observa Walter Alberto.

– ¿Qué tiene que ver la salud? – pregunto.

– ¿No fue el presidente de Evópoli el que dijo que le dolería la guata votar por Kast, y el candidato le recomendó tomar Viadil? Al parecer el remedio funcionó, Jota Jota.

– Creo que hemos subestimado las cualidades terapéuticas del Viadil – opina María Luisa.

– Hasta un ministerio van a agarrar. Totalmente recuperados.

– Yo fuera el fabricante de ese remedio, lo pondría en mi publicidad – sugiere Sammy Calderón.

– Una posible política pública para el gobierno que entra sería poner Viadil en el agua potable, igual como hacen con el flúor, para mejorar la tolerancia y la convivencia política nacional.

– Eso. Pero en las tres comunas del sector oriente, de momento.

**J. J. Cruz**